

La section des Jeunes Sapeurs-Pompiers Bords du Rhône
UNE ÉCOLE de la VIE, de la CITOYENNETÉ et du SAVOIR-FAIRE

L'année 2023-2024 a été marquée par un effectif dynamique de 20 jeunes se composant de 7 JSP 4 et de 13 JSP 1.

Parmi eux, 4 résidents à Briord, 3 à Montagnieu, 9 à Lhuis, 3 à Groslée Saint-Benoit et 1 à Brangues.

La section JSP incarne bien plus d'un simple cursus éducatif. Elle offre aux jeunes une opportunité unique d'expérimenter la vie collective, de pratiquer le sport et d'apprendre les bases d'une hygiène de vie responsable. Au-delà de ces aspects, la section JSP se positionne comme l'école de la citoyenneté impliquant les jeunes dans un engagement pour autrui, un modèle de recherche de sens et d'expérimentation de l'engagement.

De plus, la formation dispensée prépare les jeunes aux missions quotidiennes des Sapeurs-Pompiers, allant de l'extinction des feux aux missions de secours d'urgence aux personnes.

L'année à venir sera riche pour nos 7 JSP 4, puisque celle-ci se clôturera en octobre 2025 par le Brevet National des Jeunes Sapeurs-Pompiers leur permettant s'ils réussissent et s'ils le souhaitent un engagement en tant que sapeur-pompier volontaire au sein des centres de secours de secteur.

Un recrutement de niveau JSP 1 aura lieu pour la prochaine rentrée en 2025. Les informations du test de recrutement seront diffusées sur les réseaux sociaux. Alors si votre enfant a entre 12 et 13 ans et qu'il souhaite rejoindre la grande famille des Jeunes Sapeurs-Pompiers, suivez-nous sur les pages :

Facebook : **Jsp Bords du Rhône**

Instagram : **jsp_bords.du.rhone**

Je tiens à remercier tous les animateurs et pompiers répondant présents pour la formation des jeunes, mais aussi aux membres du bureau et surtout à tous les parents investis dans la vie de la section et de ses manifestations sportives ou associatives comme la Tombola qui s'est déroulée le samedi 29 juin 2024.

Je rajouterai un grand merci à toutes les structures ayant fait un don de lot pour notre tombola annuelle, grâce à vous cette journée a été un immense succès.

Et aussi, remerciements pour les subventions accordées par les mairies et des sociétés locales qui nous ont permis entre autres l'achat d'un barnum pour nos futures manifestations sportives.

L'année 2025 étant imminente, au nom de l'équipe pédagogique, des membres du bureau, nous vous adressons à tous nos vœux de bonheur, de réussite mais surtout de santé.

Excellente année 2025.

Lauriane TREVEY VALENTIN

Présidente de la section JSP Bords du Rhône
jsp.bordsdurhone01@gmail.com ou 06.83.24.47.25